

Zeidlerschützen bei GuSchu-Open erfolgreich

Jedes Jahr schreibt die Jugend des Bayerischen Sportschützenbundes einen Wettbewerb für Luftgewehr und Luftpistole aus, offen für alle Jugendlichen des In- und Auslands. Vier Jungs der Zeidlerschützen Feucht nahmen in Garching-Hochbrück auf der Olympia-Schießanlage des BSSB neben weiteren 350 Startern an den Guschu-Open teil.

Dominik Feher belegte den ersten Platz der Schüler B mit 182 Ringen. Marc Ehmann schaffte den 16 Platz der Schüler A. Felix Rübig erlangte den 8 Platz der Jugend und Fabian Büttner Platz 7 der Junioren B . Dieses erfolgreiche Abschneiden ist der guten Ausbildung der Jugendtrainer zu verdanken. Das gute Ergebnis der Mannschaft wurde nach der Heimkehr gebühlich im Vereinslokal Zeidlerhof gefeiert.



Von l.n.r.: Fabian Büttner, Dominik Feher, Felix Rübig, Marc Ehmann